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REQUERIMENTO N° 183/2024

 
Senhor Presidente:
 
                                 O Vereador que abaixo subscreve, na forma regimental, após ouvido o douto Plenário,
requer o envio de ofício ao Exmo. Senhor Prefeito Municipal de Itajaí, com cópia à Secretaria de Saúde e
Ouvidoria Municipal, solicitando as seguintes informações referente ao atraso na realização dos exames
de imagens: 1) Qual o motivo no atraso da liberação dos exames de imagens? 2) Por que a lei municipal
n.º 7280/2021 não está sendo cumprida? 3) Quais medidas serão adotadas pela Secretaria de Saúde
para o cumprimento da referida lei? 4) Quais as clínicas conveniadas ao município? 5) Qual o número de
pacientes  em  fila  de  espera?  6)  Qual  o  tempo  de  espera  atual?  7)  Outras  informações  que  julgar
pertinentes.
 

JUSTIFICATIVA:
 

O presente requerimento tem a finalidade de obter as informações referentes ao atraso na realização
dos  exames  de  imagens.  O  Sistema  Único  de  Saúde  é  fundamental  para  a  operação  dos  serviços
públicos e desempenha importante papel em inúmeros programas, tornando-se referência para outros
países no combate e controle de doenças. Considerando a importância para a anamnese do profissional
médico no diagnóstico de problemas de saúde. Tal limite de espera significa qualidade no atendimento
público, pois quanto mais precoce o diagnóstico, maior a chance de cura do paciente. A lei municipal n.º
7280/2021  tem como objetivo agilizar os exames, reduzir as filas e o tempo de espera para os exames
de imagem em nossa cidade. Neste sentido, solicito aos nobres colegas a apreciação e aprovação deste
requerimento.
 
 
 

SALA DAS SESSÕES, EM 03 DE DEZEMBRO DE 2024 

BRUNO ALFREDO LAUREANO
VEREADOR - MDB




